



DENTRO DE WESTSIDE

SERVICIOS Y APOYOS NACIMIENTO HASTA 3 AÑOS

Su niño ha ingresado recientemente al Programa de Inicio Temprano del Centro Regional de Westside (WRC). Puede tener preguntas sobre qué hacer a continuación y qué servicios son más importantes para su niño.

Le recomendamos leer el folleto "Programa de Inicio Temprano del Centro Regional de Westside: Guía para familias con niños menores de 3 años" disponible en <http://westsiderc.org> para información de utilidad. Asimismo, puede asistir a una sesión de preguntas y respuestas para padres de inicio temprano impartida el cuarto miércoles de cada mes de 9:30a.m a 10:30 a.m.

Los servicios disponibles están enumerados a continuación con la breve explicación de cada apoyo. La persona atendida puede ser elegible para recibir servicios según la necesidad relacionada con la naturaleza de la complicación o discapacidad del desarrollo elegible, tal como se identifica y acuerda por el equipo de planificación interdisciplinario. Esta no es una lista completa. Otras necesidades identificadas mediante la evaluación pueden significar otros servicios.

Administración de Casos
Se asignará un coordinador de servicios (SC) de inicio temprano para desarrollar un Plan de Servicios Familiares Individualizados (IFSP) y ayudar a organizar los servicios apropiados.

Recursos Genéricos, Recursos Privados o Apoyos Naturales
deben de ser explorados antes de la financiación del WRC. Algunos ejemplos son el seguro médico y otros servicios estatales o del condado.

Los Servicios se basan en la necesidad y deben ser solicitados a través del proceso del plan de servicios familiares Individualizados (IFSP). El coordinador de servicios (SC) se comunicará con usted para hablar de los servicios recomendados.

Evaluaciones
Cada niño recibe una evaluación del desarrollo para identificar su progreso, las necesidades y los servicios de intervención. Como cada niño es único, los tipos de servicios y apoyos que necesitarán variarán.

Para Todos los Servicios de Terapia (Terapia ocupacional [OT], fisioterapia [PT], terapia del habla, alimentación y estimulación infantil) analizados a continuación, es crucial la participación de los padres para el progreso y desarrollo continuos.

Terapia Ocupacional (OT)*
Para niños con retraso en el desarrollo o una condición física o mental conocida asociada con una alta probabilidad de retrasos, la terapia ocupacional puede ayudar
La información continúa en la parte posterior.



WESTSIDE
REGIONAL CENTER

5901 Green Valley Circle, Suite 320
Culver City, CA 90230
www.westsiderc.org
Call (310) 258-4121
Fax (310) 338-9597

a mejorar sus habilidades motoras, cognitivas, de procesamiento sensorial, comunicación y juego. Los niños con dificultades para ingerir o masticar pueden recibir terapia especializada para mejorar la alimentación. El objetivo es mejorar el desarrollo, minimizar el potencial del desarrollo tardío y ayudar a las familias a satisfacer las necesidades especiales de sus bebés y niños pequeños.

Terapia Física (PT)*

Los niños con discapacidad significativa en la función física pueden recibir terapia para preservar, mejorar y restaurar el movimiento y la función afectados o en riesgo a causa de una discapacidad, lesión o enfermedad. Los servicios pueden incluir ejercicios de rango de movimiento, capacitación para padres y una evaluación de necesidades de equipo.

Terapia del Habla*

A medida que el niño se desarrolla, alrededor de los 18 a 24 meses, se pueden notar retrasos en el habla y el lenguaje. Los niños con retrasos en el habla y el lenguaje pueden recibir terapia para mejorar las habilidades de comunicación.

Servicios de Desarrollo Infantil

Como la estimulación infantil, los programas basados en centros, la instrucción especializada y los servicios de educación para padres pueden ser proporcionados en el hogar o en un entorno terapéutico tipo preescolar para abordar las necesidades de desarrollo. La observación y participación de los padres proporcionan a la familia las habilidades necesarias para abordar las necesidades del niño de manera continua.

Navegadores Comunitarios

Disponibles para ayudar a las familias a que cada persona atendida tenga acceso a todos los servicios genéricos disponibles en California.

Servicio de Intervención del Comportamiento

Son prestados por especialistas que ofrecen capacitación e instrucción para ayudar a las familias, personas atendidas y cuidadores a desarrollar estrategias y técnicas positivas para gestionar el comportamiento. Para aquellas familias con seguro privado y atención administrada de Medi-Cal, la financiación de los servicios del comportamiento se basará en las leyes y reglamentos estatales y federales vigentes. Consulte con su coordinador de servicios para obtener más detalles sobre la financiación.

Asistencia Para Copagos de Intervención del Comportamiento

El WRC puede ayudar en la intervención del comportamiento con copagos, coseguros y deducibles (Código de Bienestar e Instituciones 4659.1).

Centro de Recursos y Empoderamiento Familiar de Westside (WFREC)

Nuestro centro dirigido por padres ofrece grupos de apoyo, capacitaciones, recursos comunitarios y referencias a recursos genéricos. Llame al 310-258-4063 o visite www.wfrec.org.

Conferencias

El WRC puede proporcionar financiación para las tarifas de registro de conferencias. Solicite más información con el coordinador de servicios.

Servicios de Apoyo Educativo (ESS)

Se puede hacer una referencia a un proveedor de defensa educativa para familias que necesitan asistencia con el Programa educativo individualizado (IEP) o servicios apropiados a través del distrito escolar.

Traducciones escritas e interpretación

Le recomendamos leer el folleto "Programa de Inicio Temprano del Centro Regional de Westside: Guía para familias con niños menores de 3 años" disponible en <https://westsiderc.org/services/birth-to-3-years/> para información de utilidad.

Suministros para la incontinencia*

Se pueden hacer referencias para ayudar a la persona atendida a que consiga suministros disponibles a través de Medi-Cal, seguro privado o a través de los proveedores contratados por el WRC cuando no hay otra fuente genérica disponible.

Apoyo de enfermería*

Si su niño necesita apoyos de enfermería, el coordinador de servicios asistirá con una posible referencia. Muchas compañías de seguros o servicios especializados, como EPSDT, proporcionan asistencia.

Equipamiento médico*

Las familias pueden acceder al equipo médico necesario a través de referencias a Medi-Cal, seguros privados u otros recursos genéricos como los Servicios para Niños de California (CCS). El WRC, como remunerador de último recurso, puede proporcionar financiamiento para necesidades de equipo según lo determinado a través de consultas con especialistas del WRC.

Fórmulas y suplementos nutricionales*

El WRC ayudará a las familias a explorar recursos genéricos cuando haya una necesidad médica de fórmula o suplementos nutricionales. En el caso de que se hayan explorado y agotado todos los recursos genéricos, el WRC considerará la compra de fórmula o suplementos nutricionales como remunerador de último recurso.

La misión del WRC es apoyar a las personas con discapacidad del desarrollo, a sus familias y a las comunidades que elijan, facilitándoles el acceso a servicios y recursos culturalmente adaptados y centrados en la persona.

LAS ACTUALIZACIONES DE ESTOS FOLLETOS SON PAGADAS CON FONDOS DEL ACCESO AL IDIOMA Y COMPETENCIA CULTURAL.